

生活指導だより

『あしあと』



お互いの距離感

新年度が始まり、早くも3ヶ月近くが経ちました。クラスにも慣れてきて、4月よりもスムーズに学校生活が送れているのではないのでしょうか。その反面、クラスメイトなどの周りの人との距離の取り方が重要になる時期でもあります。相手のことを理解したつもりでとった発言や行動(いじりやちよっかい)が、相手にとっては許せないことだったということがこの時期に起こります。「親しき仲にも礼儀あり」を意識して生活してください。

「ヤマアラシ(ハリネズミ)のジレンマ」というお話を昨年度や始業式の際にしました。大切な考えなのでお伝えしたいと思います。

寒い冬の日に、2匹のヤマアラシが暖を取ろうと互いの体を寄せ合おうとしたところ、身体のとげが互いを刺してしまいました。痛みから身体を離すと、今度は寒さに耐えきれなくなりました。

2匹は近づいたり、離れたりを繰り返しながら、最終的には互いに傷つけずに済み、互いを暖め合う距離を発見し、その距離を保ち続けました。

この解決策が、人間関係を築くための適切な距離感のヒントになりますね。

善行賞

善行賞とは、地域社会に貢献する善い行いをした人に贈られる賞のことです。龍野東としても、顕著な行いをした人に対して、学期の最後に校長先生から表彰をしてもらいます。これからも、お互いの良いところを探し合い、認め合える集団を目指しましょう。



6月 気になる様子

○公共物の使い方

トイレの使い方については、前年度から何度か話題に出しましたが、それ以外にも公共物の使い方について気になることがあります。各クラスでも話があったかと思いますが、階段の手すりに修正テープのいたずらがありました。他にも机に落書きがあった教室もあると聞いています。非常に残念です。みんなが使うもの、場所だからこそ大切に、思いやりをもって使いましょ。

6月 GOOD NEWS

○部活動大健闘

日頃の17時完全下校の部活動の練習のなか、多くの部活動が素晴らしい成績を収めています。限られた時間で各部活動が工夫して、練習を頑張った成果ですね。また、大会中の観戦や、行き帰りのマナーについてもお褒めの言葉をいただきました。良い成績を残すことももちろん大切ですが、応援されるチーム、学校になることも大切です。その調子で、チーム龍野東の健闘を祈っています。ファイト龍野東!



連絡・確認事項

- ① 汗拭きシートや日焼け止めは、無香料の物のみ使用可能です。周りの人に配慮して使用してください。
- ② テスト期間中は制服推奨としています。TPOに合わせた服装、身だしなみを心がけましょう。

疲れてない?



祝日の無かった6月を乗り越えましたね!7月も暑さが増していき、部活動では総体シーズン、学習面ではテスト前という大変な時期です。その先には、夏休みが待っています。心身の健康を一番に残り十四日間の学校生活を頑張りましょう!